
БОЛХОВ
Специалисты районного центра заня�

тости населения разрабатывают про�
грамму регулирования рынка труда в
районе на 2006 — 2008 годы. Это дела�
ется в соответствии с постановлением
главы администрации района С.Н. Да�
нилова и приказом управления Феде�
ральной службы занятости населения. 

Программа предусматривает пред�
оставление оплачиваемых обществен�
ных работ ежегодно более чем 200 без�
работным гражданам, временное трудо�
устройство незанятой молодёжи (600
человек). Кроме того, документ будет
способствовать трудоустройству вы�
пускников средних специальных учеб�
ных заведений. Будут учтены имеющие�
ся у района квоты на обеспечение рабо�
той несовершеннолетних граждан и
слабозащищённых категорий населения
— инвалидов, одиноких матерей, членов
многодетных семей.

ГЛАЗУНОВКА
30 октября в Краснослободском

сельском поселении состоятся выборы
главы этого муниципального образова�
ния и депутатов представительного ор�
гана власти. 

На пост главы претендуют два чело�
века: Тамара Андреевна Михонова —
действующий руководитель муници�
пального образования, и Владимир Пет�
рович Дунаев — бывший преподаватель
Глазуновского сельхозтехникума, ныне
работает в Москве, но регистрацию
имеет в Глазуновском районе.

В представительный орган власти
планируется избрать 10 человек, но кан�
дидатами на депутатские места являют�
ся 20 жителей сельского поселения.

ДМИТРОВСК
Подключены к центральному газо�

снабжению деревни Трубичино и Круг�
лое. На очереди — населённые пункты
Белочь, Волконск, Морево, Соломино и
Столбище. Газовые сети к этим дерев�
ням уже подведены. Бригаде газовиков
остаётся только завершить работу по
подключению газа.

8 ноября в Дмитровске по улице Бра�
тьев Овинниковых состоится открытие
нового двухэтажного торгового ком�
плекса. Он построен одним из здешних
предпринимателей. В торговых залах
будет продаваться аудио� и видеотехни�
ка, бытовая техника, строительные ма�
териалы, газовое оборудование.

Бизнесмен намерен предоставлять
своим покупателям товары в кредит до
полутора лет.

КРАСНАЯ ЗАРЯ
Большечернавской сельской школе

исполнилось 130 лет. Первоначально
учебное заведение работало как зем�
ское училище. Сейчас школа имеет ста�
тус средней. Последние 27 лет учебным
заведением руководит Валентина Вита�
льевна Касторнова.

Как рассказала В.В. Касторнова, в
этом году юбилейная дата широко не
отмечалась. Праздничные мероприятия
проводились пять лет назад, когда от�
мечалось 125�летие учебного заведе�
ния. 

Историю школы в областном архиве
несколько лет назад изучала непосред�
ственно директор школы. Тогда�то и бы�
ла установлена дата основания учебно�
го заведения.

В настоящее время в Большечернав�
ской средней школе обучается 47 де�
тей. Однако здание, введённое в экс�
плуатацию в 1985 году, рассчитано на
192 ученика. Учителей в школе — 14 че�
ловек.

КРОМЫ
Вчера в районе состоялся областной

семинар библиотечных работников. Его
тема: "Информационные ресурсы дет�
ских библиотек Орловской области —
юным аграриям".

Помимо представителей всех район�
ных библиотек, на мероприятии побы�
вало руководство облуправлений сель�
ского хозяйства и продовольствия,
культуры, Федеральной службы занято�
сти населения, а также представители
ректората Орловского государственно�
го аграрного университета.

После пленарного заседания, состо�
явшегося в районном Доме культуры,
участники семинара ознакомились с ра�
ботой Атяевского филиала Кромской
районной библиотеки.

СОСКОВО
На сумму более 4,3 миллиона рублей

за девять месяцев этого года оказана
помощь 384 семьям района, в которых
воспитываются несовершеннолетние
дети. Об этом речь шла на очередном
совещании в райадминистрации, где
обсуждался вопрос охраны материнства
и детства. 

Было отмечено, что в настоящее вре�
мя в Сосковском районе проживают
1194 семьи, в которых воспитываются
1870 несовершеннолетних детей. При
этом 64 семьи района — многодетные,
почти каждая третья семья (419) — не�
полная, 57 семей воспитывают детей�
инвалидов, а 50 семей, в которых насчи�
тывается 73 ребёнка, относятся к кате�
гории социально неблагополучных. В
2005 году под патронаж районного цен�
тра социального обслуживания населе�
ния взяты 25 неблагополучных семей.

В ходе акции "Дорога в школу" 398
детей школьного возраста из нуждаю�
щихся семей получили помощь, 46 де�
тей отдохнули в оздоровительных лаге�
рях области, ещё 40 ребятишек посеща�
ли лагерь дневного пребывания при
районном социально�реабилитацион�
ном центре для несовершеннолетних.

Информагентство

"Орловской правды" .

ПО ГОРОДАМ 
И ВЕСЯМ
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Анализ строительной поли�
тики в Орловской области по�
казывает, что половина жи�
лищного строительства здесь
осуществляется в сельской
местности. За шесть лет реа�
лизации программы "Славян�
ские корни" на селе было по�
строено более 8 тысяч жилых
домов общей площадью око�
ло 800 тысяч кв. метров. Село
активно строится. Причем
здесь возводятся не только
современные жилые дома, но
и необходимые новые соци�
альные объекты. 

Успех этой программы
обусловлен тем, что в годы то�
тального сокращения кадров
в строительной отрасли сель�
ские строительные фирмы су�
мели сохранить и свои произ�
водственные мощности, и вы�
сококвалифицированных ра�
ботников.

Закаленные орловской
"непрерывкой", программой
"100" (была, если кто забыл,
такая на селе в начале пере�
стройки), сельские строители
не уступили никому свое мес�
то под солнцем. Мучительный
вопрос, как выжить, заставлял
руководство многотысячного
коллектива сельских строите�
лей принимать нестандарт�
ные решения, участвовать в
различных конкурсах, учиться
современным методам стро�
ительства.

Неудивительно, что после
всего этого им удается завое�
вывать  право на строительст�
во многих социальных объек�

тов в области. В этом году они
построили и сдали в эксплуа�
тацию поликлинику в поселке
Верховье, лечебный корпус
районной больницы в городе
Болхове, новый корпус ОГУ,
общеобразовательную сред�
нюю школу в селе Плоском
Свердловского района. 

Полным ходом идет строи�
тельство хирургического кор�
пуса городской больницы
имени Семашко. Этот объект
состоит из трех объединен�
ных зданий, которые будут
еще и  соединены с действую�
щей больницей подземным
переходом.  За неполный год
агропромстроевцы заверши�
ли строительство двух вось�
миэтажных зданий под крышу,
сейчас приступают к закладке
фундамента двухэтажного
здания, в котором располо�
жатся восемь современных
операционных помещений.

В новое современное зда�
ние медики планируют пере�
селить травматологическое и
урологическое отделения, а
также реанимацию. В двух�
этажном здании разместится
хирургический блок. 

С ходом строительства
данного объекта  познакомят�
ся сельские строители, кото�
рые приезжают в Орел за
опытом. Они также побывают
на предыдущих строительных
объектах ОАО "Орелагроп�
ромстрой". А в конце встречи,
как принято, обменяются
мнениями.

Ольга  ДРУЖИНИНА.

Мастер�класс
орловских 
строителей
27 — 29 октября в Орле соберутся сельские строители из
30 российских регионов, чтобы познакомиться с работой
коллектива ОАО "Орелагропромстрой", которое  на
недавнем IX Всероссийском конкурсе на лучшую
строительную организацию и предприятие
стройиндустрии России получило диплом I степени.

Как доложил начальник
отдела областного управле�
ния по реформированию
ЖКХ Д.А. Блохин, своевре�
менно, до 15 сентября, по�
всеместно были получены
паспорта готовности к 
отопительному сезону. За�
менено более 35 километ�
ров ветхих тепловых сетей,
136 километров водопрово�
да, 350 километров электро�
сетей. Вместе с тем не уда�
лось в полном объеме пога�
сить долги за газ. Анализи�
руя сложившуюся ситуацию,
выступающий подчеркнул,
что причина задолженности
кроется в том числе и в не�
верном планировании рабо�
ты системы ЖКХ. Так, в Вер�
ховском районе тарифы на
услуги выросли более чем в
2 раза, а заменой изношен�
ных сетей здесь занимаются
слабо. Среди существенных
факторов, влияющих на об�
щую картину положения дел
в отрасли, — отсутствие в
ряде мест надлежащей ра�
боты по модернизации объ�
ектов, снижению издержек.
К примеру, в Должанском,
К о р с а к о в с к о м  р а й о н а х
практически не приступали к
переводу жилья на индиви�
дуальное отопление, что в
других местах уже доказало
свою эффективность. Со�
сковский и Покровский рай�
оны были названы в качест�
ве положительного приме�
ра, где ликвидация топочных
и котельных, работающих на
электроэнергии, дала за�

метную экономию денежных
средств.

Перевод жилья на по�
квартирное отопление (бо�
лее 7 тысяч квартир по об�
ласти) позволил сэкономить
5 млн. рублей на закрытии
нерентабельных котельных.

По словам начальника
госжилинспекции Ю.А. Мо�
розова, на подготовку к 
отопительному сезону в
этом году израсходовано

более 280 млн. рублей (в
прошлом — 235 млн.). Од�
нако не всегда за внуши�
тельными цифрами видна
эффективность вложений.
В течение 2005 года со�
трудниками инспекции рас�
смотрено 356 обращений
граждан. С выездом на мес�
то проведено без малого
500 проверок. Только за 9
месяцев выявлено свыше
полутора тысяч нарушений.
Среди наиболее часто
встречающихся — некаче�
ственный ремонт кровли.
Латание, в прямом смысле,

дыр не решает проблем, а
лишь усугубляет положе�
ние: из�за продолжающих�
ся протечек оказываются
выброшенными на ветер
средства, затраченные на
ремонт. Но если в Нарышки�
но и Залегощи, например,
проблема решается благо�
даря устройству шатровой
кровли, то во Мценске о ре�
монте крыш… забыли вооб�
ще, активно приводя в по�

р я д о к  л и ш ь  п о д ъ е з д ы .
Проблемой остается во�

да в подвалах домов. По
этой причине выдано более
400 исполнительных доку�
ментов о взыскании адми�
нистративных штрафов. 

Начальник отдела обла�
с т н о г о  у п р а в л е н и я  п о
р е ф о р м и р о в а н и ю  Ж К Х  
Л.А. Бунцева подробно ос�
тановилась на работе от�
расли в соответствии с тре�
бованиями вступающего в
силу федерального закона
№ 131, предусматривающе�
го договорную систему на

поставки услуг ЖКХ населе�
нию. Дала также разъясне�
ние по ФЗ № 210 — о регу�
лировании тарифов. С буду�
щего года повсеместно со�
здаются комиссии по фор�
мированию тарифов — так
называемый регулирующий
орган. Если раньше тарифы
индексировались в соответ�
ствии с затратами предыду�
щего года, то с 2006�го — на
основе производственных

программ, которые пред�
стоит до 1 января составить
в каждом муниципальном
образовании. Нельзя допус�
тить, как в нынешнем году,
чтобы тарифы на услуги
ЖКХ приводились в соот�
ветствие вплоть до мая, что,
естественно, вызывало не�
разбериху и недовольство.
Теперь вся подготовитель�
ная работа должна завязы�
ваться на регулирующем
органе, устанавливающем
тарифную надбавку сразу
на год.

Выступление Л.А. Бунце�
вой вызвало особый инте�
рес. Было принято решение
обсудить вопросы форми�
рования тарифной политики
непосредственно на местах
и с участием экономистов.

Прогноз заместителя
председателя РЭК В.Н. Ере�
менко: цены на газ для на�
селения возрастут в сред�
нем на 12%, на 15 — 25%
планируется рост затрат на
электроэнергию. Здесь го�
рожане оказываются в бо�
лее выгодном положении:
для них стоимость киловат�
та обойдется примерно в 
1 руб.40 коп. Стоимость по�
требления тепловой энер�
гии будет зависеть от цен на
основные энергоносители.
По прогнозам для г. Орла
рост составит 8%, для Ли�
вен — 10%. А на долю сель�
ского населения может "до�
статься" 15 — 18%. В выго�
де останутся лишь владель�
цы индивидуальных котлов
и те, кто обогревается от ло�
кальных котельных.

По логике вещей, тарифы
следует устанавливать до
принятия местных бюдже�
тов. Однако, по признанию
представителя РЭК, пред�
варительные наработки
сделать очень трудно из�за
нестабильной ценовой по�
литики в стране на энерго�
носители. Такое откровение
невольно наводит на мысль,
что в будущем году мы не
застрахованы от новых "та�
рифных потрясений".

Галина ПЕТРОВА.

В ожидании «тарифных потрясений»
Очередное выездное совещание по вопросам ЖКХ с

участием заместителей глав городских и районных

администраций, которое провел заместитель

губернатора области Е.Н. Вельковский, состоялось в

Орловском районе. Собравшиеся имели

возможность ознакомиться с работой МУЖКП

"Зареченское" по содержанию и организации

ремонта коммунальной техники, МУЖКП

"Знаменское" — по благоустройству п. Знаменка.

Побывали и в п. Стрелецкий, где удалось достичь

экономии энергоносителей при эксплуатации

местной котельной.

А предшествовал этому деловой разговор о степени

готовности коммунальных служб к работе в зимних

условиях.

(Окончание. Начало на 1%й стр.).

На заседании с информацией о реа�
лизации программы государственных
гарантий выступали руководители сфе�
ры здравоохранения Воронежской,

Смоленской, Белгородской областей.
Судя по итоговым средним показате�
лям, наша область на фоне остальных
явно выигрывала.

Интересные данные прозвучали в
докладе руководителя федерального
центра по профилактике и борьбе со
СПИДом, академика РАМН В.В. По�
кровского. Несмотря на то, что самая
неблагоприятная ситуация по СПИДу
сложилась в Африке, ей при этом не уг�
рожает депопуляция, потому что там
рождаемость превышает смертность в
несколько раз. Угроза вырождения су�
ществует для России и в связи с низкой
рождаемостью, и в связи с низким фи�
нансированием профилактики и лече�
ния ВИЧ�инфицированных. Сегодня
общее число зарегистрированных в
России составляет 333500 человек, из
них 7500 уже умерли. Но пик смертнос�
ти от этого заболевания, как заметил
академик Покровский, еще впереди.
Наиболее пораженными территориями
по последним данным считаются Ир�
кутская, Оренбургская области, Ханты�

Мансийский округ, Санкт�Петербург...
На заседании прозвучало оптимис�

тичное сообщение о значительном уве�
личении федерального финансирова�
ния для профилактики и борьбы со

СПИДом. Пред�
положительно в
следующем го�
ду только на за�
купку препара�
тов для лечения
ВИЧ�инфици�
рованных будет
израсходовано
1,5 миллиарда
рублей.

На заседа�
нии также была
р а с с м о т р е н а
концепция раз�
вития здраво�
охранения и ме�

дицинской науки, в том числе — крите�
рии оценки качества работы врачей,
проблемы оснащения первичного зве�
на медицинской помощи современным
диагностическим и лечебным оборудо�
ванием, эффективного расходования
финансовых средств, укрепления кад�
рового потенциала отрасли.

В работе координационного сове�
та принимали участие  председатель
совета по здравоохранению в Цент�
р а л ь н о м  ф е д е р а л ь н о м  о к р у г е
В.Ю. Семенов, заместитель губерна�
тора Орловской области А.А. Лабей�
кин, депутат Государственной Думы
И.Я. Мосякин, руководители ведущих
лечебно�профилактических учрежде�
ний области.

По итогам работы координационно�
го совета выработаны конкретные ре�
комендации и предложения, которые
направлены на решение острых проб�
лем здравоохранения, выполнение за�
дач, поставленных перед работниками
отрасли Президентом России.

И. ФИЛИНА.

В совещании приняли участие руко�
водители администрации области, об�
ластного Совета народных депутатов,
главы муниципальных образований об�
ласти, руководители подразделений фе�
деральных органов власти, областных
структур. Вел совещание губернатор
Орловской области
Е.С. Строев.

Одним из основных
на совещании стал во�
прос о разграничении
муниципальной соб�
ственности. С докла�
дом выступил первый
заместитель губерна�
тора области И.В. Сош�
ников. Он рассказал о
том, что управлением
г о с у д а р с т в е н н о г о
имущества совместно
с отраслевыми управ�
лениями и районными администрация�
ми были составлены план и перечень
имущества, которое подлежит разгра�
ничению. Эти документы были разосла�
ны во все районы области. По состоя�
нию на 24 октября в Орловской области
насчитывается 12510 объектов недви�
жимости, которые находятся в муници�
пальной собственности. Из них подле�
жат разграничению 8705 объектов.

И.В. Сошников отметил: работа уп�
равления осложняется тем, что выявле�
на большая разница между предвари�
тельными данными, полученными из
районов, и теми, которые управление
получает сейчас. Например, Орловский
район планировал к разграничению 12
объектов недвижимости, сегодня эта
цифра превысила одну тысячу.

У каждого главы муниципального об�
разования, по словам И.В. Сошникова,
есть все необходимые проекты реше�
ний, планов, необходимые для того, что�
бы оформить муниципальное имущест�
во. Для этого главам районных, сельских
и поселковых администраций нужно
просто по образцу составить собствен�
ные решения. Однако эти решения до
сих пор фактически нигде не приняты.

— По�прежнему возникает много во�
просов с оформлением технических 
паспортов, — подчеркнул И.В. Сошни�
ков. — Наше государственное предпри�
ятие, занимающееся вопросами недви�
жимости, заключило договоры о паспор�
тизации со всеми районами области. В

настоящее время обследовано свыше
трех тысяч объектов и изготовлены пас�
порта на 2500 объектов. Напомню, что
стоимость проведения паспортизации
была снижена до пятисот рублей. Но и
эти небольшие суммы (150 — 200 тысяч
рублей для района) до сих пор районами
не выделены.

В области разработано положение о
разграничении и использовании муници�
пального имущества. Дело в том, что фе�
деральное законодательство не огова�
ривает структуру разграничения имуще�
ства между сельскими поселениями и
муниципальными районами. Поэтому
для облегчения процедуры разграниче�
ния собственности было разработано
это положение. Однако и оно принято не
во всех районах области, например, в
Колпнянском и Краснозоренском райо�
нах такие положения до сих пор не при�
няты.

И.В. Сошников отдельно остановился
на вопросе оформления земельных от�
ношений. Он отметил, что времени для
приведения документации на земель�
ные участки в соответствие с требовани�
ями нового закона осталось немного.
Кроме того, муниципальным образова�

ниям необходимо в самые короткие сро�
ки принять решения о налоге на землю.

— Если вы этого не сделаете в бли�
жайшее время, то можете лишиться су�
щественной части вашего будущего
бюджета,  — обратился к  присут�
ствовавшим на совещании И.В. Сошни�
ков. — Ведь это один из основных нало�
гов, оставленных на местах. От него за�
висит ваше будущее.

О пассивности власти на местах гово�
рил и губернатор области Е.С. Строев.

Он отметил, что всё
возможное для облег�
чения перехода к ра�
боте в новых условиях
область сделала: раз�
работала нормативно�
правовые документы,
снизила расходы на
оформление и пере�
дачу собственности,
теперь пора бы и гла�
вам муниципалитетов
постараться.

Мэр города Орла
В.И. Уваров рассказал

о том, что уличкомы, домкомы и другие
общественные объединения очень по�
могают в работе городской администра�
ции. Например, стало традицией, что го�
товность дома к зимним условиям со�
вместно определяют специалисты
ЖРЭУ и жители дома. Общественные
формирования активно сотрудничают и
с органами внутренних дел. Создание
полноценной муниципальной милиции
— одна из ближайших задач админист�
рации.

Глава Новосильского района А.В. Ло�
сятинский рассказал о положительном
опыте Зареченского сельского поселе�
ния, где местная власть готова взять на
себя выполнение части государствен�
ных полномочий.

— Сегодня мы рассматриваем закон,
который определяет перспективу жизни
людей, план наших с вами действий, —
сказал, завершая совещание, Е.С. Стро�
ев. — И, несмотря на имеющиеся недо�
статки, закон в целом направлен на улуч�
шение жизни людей. Мы не будем откла�
дывать его введение до 2009 года. В на�
ших силах начать работу с января 2006
года.

Юлия КОРОЛЕВА.

Медицинская помощь
с гарантией

Местная власть:
проблемы и решения

СОВЕЩАНИЯ

В минувший вторник в администрации области состоялось совещание 

по вопросу о готовности к введению на территории Орловской области

Федерального закона № 131 "Об общих принципах организации местного

самоуправления в Российской Федерации".

Ф
о

то
 С

е
р

ге
я 

М
И

Р
О

Н
О

В
А

.

Государственная Дума направи�
ла парламентский запрос предсе�
дателю правительства М.Е. Фрад�
кову "О выплатах компенсаций и
предоставлении дополнительного
времени отдыха сотрудникам орга�
нов внутренних дел за работу сверх
установленной законом продолжи�
тельности рабочего времени". 

В документе, проект которого
был подготовлен депутатом Серге�
ем Поповым, отмечено, что в связи
с проведением оперативно�профи�

лактических мероприятий и меро�
приятий по пресечению террорис�
тических актов на территории Рос�
сии сотрудники органов внутренних
дел в течение 2004 года неодно�
кратно переводились на усиленный
вариант несения службы. В резуль�
тате установленная законом нор�
мальная продолжительность рабо�
чего времени была значительно
превышена. 

По Закону "О милиции" за работу
сверх нормы положены компенса�

ции, а в соответствии с разъяснени�
ем МВД "О порядке выплат компен�
саций сотрудникам органов внут�
ренних дел за работу сверх установ�
ленной законом продолжительнос�
ти рабочего времени" по желанию
сотрудника ему может быть предос�
тавлено дополнительное время от�
дыха. Однако, по данным депута�
тов, в ряде субъектов Федерации
дополнительное время отдыха со�
трудникам органов внутренних дел
в силу специфики службы не пред�

оставлялось, компенсации были
выплачены лишь частично. 

Госдума просит председателя
правительства предоставить ин�
формацию об объеме финансиро�
вания выплат компенсаций в субъ�
ектах Федерации в 2004 году; о по�
рядке и сроках погашения задол�
женности по выплате компенсаций
и предоставлению дополнительно�
го времени отдыха сотрудникам
ОВД за работу сверх нормы. Депу�
таты просят также проинформиро�
вать их о том, каким образом пра�
вительство будет осуществлять фи�
нансирование выплат указанных
компенсаций в 2005 году и в после�
дующие годы. 

Подготовила Юлия КОРОЛЁВА.

ПАРЛАМЕНТСКИЙ ВЕСТНИК

Кто оплатит милиционерам сверхурочные?

Главные врачи орловских поликлиник.
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ЗИМНИЙ ОТДЫХ 

ДЛЯ ЖИТЕЛЕЙ ОРЛА
По информации начальника город�

ского управления по физической куль�
туре и спорту В.А. Таровых, в зимний
период в Орле планируется провести
40 физкультурно�спортивных меропри�
ятий по 23 видам спорта. Жители горо�
да смогут принять участие в соревно�
ваниях по лыжным гонкам, среди кото�
рых эстафета "Новогодняя лыжня",
гонка сильнейших на приз памяти 
А. Кретова и А. Львова и знаменитая
гонка "Лыжня России�2006". 

Кроме этого горожан ждут соревно�
вания юных конькобежцев "Лед нашей
надежды", состязания по зимнему по�
лиатлону (на приз памяти А. Сырцева)
и по зимнему ориентированию, хок�
кейные поединки (Кубок города среди
мужских команд и турнир на приз клу�
ба "Золотая шайба" среди детей и под�
ростков). 

Сборные команды Орла примут уча�
стие в областных соревнованиях по
лыжам, хоккею с шайбой и другим ви�
дам спорта.

ЗАВОДСКОЙ РАЙОН

ВСТРЕЧА С ПОЧЁТНЫМ

ГРАЖДАНИНОМ 
В Центральной детской библиотеке

имени И.А. Крылова прошёл историче�
ский урок. С девятиклассниками шко�
лы № 2 встретилась почётный гражда�
нин Орла, заслуженный учитель Рос�
сийской Федерации Л.П. Масленнико�
ва. 

Людмила Петровна рассказала мо�
лодому поколению об известных людях
Орла.

СЕВЕРНЫЙ РАЙОН

НАЧАЛАСЬ ВАКЦИНАЦИЯ

ПРОТИВ ГРИППА
С 25 октября во всех общеобразо�

вательных учреждениях, а также на не�
которых предприятиях района в соот�
ветствии с календарём профилактиче�
ских прививок началась вакцинация
против гриппа. Как сообщили в орга�
низационном отделе администрации, в
настоящее время район полностью
обеспечен необходимым количеством
вакцин и сывороток для прививок.

ДВА ДТП 

НА МОСКОВСКОМ ШОССЕ
24 октября на Московском шоссе

произошло дорожно�транспортное
происшествие, в котором пострадали
четыре человека. Примерно в 13.40 во�
дитель автомобиля ВАЗ�2107 двигался
по Московскому шоссе со стороны
улицы Бурова. В районе дома № 151
он неожиданно выехал на полосу
встречного движения и столкнулся с
автомобилем ВАЗ�2101, следовавшим
во встречном направлении. После это�
го "семёрку" отбросило на проезжав�
ший мимо ВАЗ�2109.

В результате ДТП водители и пасса�
жиры автомобилей ВАЗ�2107 и 
ВАЗ�2101 получили телесные повреж�
дения различной степени тяжести.  

Днём ранее на Московском шоссе
водитель мотоцикла ИЖ "Юпитер"�5,
находясь в состоянии алкогольного
опьянения, врезался в бордюрный ка�
мень. Парень 18 лет (учащийся про�
фессионального лицея № 7) получил
сотрясение мозга и переломы. 

СОВЕТСКИЙ РАЙОН

КНИЖНАЯ ВЫСТАВКА
Сегодня в орловской областной

библиотеке имени И.А. Бунина откро�
ется выставка, посвящённая туризму. 

Посетителям будут представлены
учебные пособия для учащихся вузов
туристского профиля, новые путеводи�
тели, литература по страноведению
"Внимание: иностранцы!", тематичес�
кие разговорники для туристов и дело�
вых людей.

КВН ДЛЯ

СТАРШЕКЛАССНИКОВ
Во Дворце творчества детей и юно�

шества имени Ю.А. Гагарина состоялся
финал игры КВН для старшеклассни�
ков, в котором приняли участие коман�
ды из восьми районов Орловской об�
ласти. По традиции организаторами
игры выступили областная пионерская
организация "Орлята" и объединение
"РОСТОК".

Ребята показали свои таланты и
способности в традиционных для КВН
конкурсах (приветствие, домашнее за�
дание, музыкальный конкурс). Оцени�
вали чувство юмора школьников их
старшие товарищи — представители
молодежных команд КВН Орла.

По итогам игры первое место заня�
ла команда из Кром, второе завоевали
школьники Сосковского района, а тре�
тье — старшеклассники посёлка Хому�
тово.

Информагентство

"Орловской правды".

Впервые с работой органов со�
циальной защиты населения я
столкнулась будучи ребенком — в
десять лет, бывая в кабинете отца,
который в то время был начальни�
ком собеса (так раньше называ�
лись органы соцзащиты). Это был
конец 1980�х — начало 1990�х го�
дов. Люди шли нескончаемым по�
током: просили, жаловались и
снова просили помощи. Кто�то
приходил просто поговорить и из�
лить душу, а кто�то, например,
требовал увеличения пенсии. В
моей памяти навсегда отложи�
лось, что каждого человека отец
выслушивал до конца, несмотря
на свою занятость, старался по
мере сил и возможностей помочь.
Его уже нет почти пятнадцать лет,
а люди до сих пор вспоминают до�
брым словом… 

Недавно довелось присутство�
вать на подведении итогов обла�
стного смотра�конкурса учрежде�
ний социального обслуживания
семьи и детей за право присвое�
ния статуса "Опорно�экспери�
ментальное учреждение управле�
ния социальной защиты населе�
ния по социальному обслужива�
нию семьи и детей" (наша газета
сообщала об этом 22 октября).

Когда вручали награды Минис�
терства здравоохранения и соци�
ального развития РФ, областного
управления социальной защиты
населения, одна из руководи�
тельниц районного отдела соцза�
щиты невольно произнесла: "Чем
выше награда, тем больше здоро�
вья отдано работе, тем чаще и ос�
трее болит душа за своих подо�
печных, а если дело касается де�
тей, умножьте эти показатели в
несколько раз"… Эти люди дей�
ствительно помогают другим, а за
сухими цифрами статистики кро�
ются переживания и осознание,
что ты не всесилен и еще столько
детей нуждаются в твоей помо�
щи…

Каждый ребенок заслуживает
счастливого детства, но не каж�
дый проживает первые годы сво�
ей жизни в заботе близких, в люб�
ви родных. Вместо нежности, до�
машнего уюта и тепла, взаимопо�
нимания, иные довольствуются
лишь куском хлеба. Между тем
учреждения социальной защиты
населения семьи и детства зани�
маются такими семьями и стара�
ются показать детям, что, кроме
пьянства, драк и ссор, есть дру�
гой мир — с чистыми и теплыми

постелями, с добрыми, внима�
тельными взрослыми. В таких уч�
реждениях с детьми работают
воспитатели, психологи и логопе�
ды, инструкторы лечебной физ�
культуры, музыкальные руководи�

тели. Постепенно усилиями спе�
циалистов юные ранимые души
оттаивают, избавляются от ком�
плексов, агрессии, неувереннос�
ти в себе.

За девять месяцев 2005 года
учреждениями социальной помо�
щи было обслужено более 39 ты�

сяч семей с несовершеннолетни�
ми детьми, находящимися в труд�
ной жизненной ситуации. Им ока�
зывали материальную помощь,
содействовали в трудоустройстве
и временной занятости, направи�

ли на отдых в загородные оздоро�
вительные лагеря 1990 детей.

Особое внимание специалис�
тами соцзащиты уделяется семь�
ям, в которых воспитываются де�
ти�инвалиды. Так, в этом году
3974 ребенка�инвалида получи�
ли комплексную социальную ре�

абилитацию: проведена диагнос�
тика социальных проблем ребен�
ка, его творческих интересов и
возможностей. Но никакие меро�
приятия не дадут результатов,
если отсутствует самое главное
— тепло родительской любви.
Родители постоянно получают
консультации по вопросам вос�
питания и ухода за детьми с осо�
быми проблемами, их дальней�
шему образованию и жизнеуст�
ройству, реализации социальных
гарантий. Для этих пап и мам
главное — научиться жить вместе
с детьми, испытывать от этого
радость и удовольствие, научить�
ся понимать друг друга, жалеть,
сострадать, помогать. Большин�
ство из этих родителей не были
готовы к тому, что их малыш ро�
дится не такой, как все. Но их ре�
бенок с ограниченными физиче�
скими возможностями, навер�
ное, как никто другой должен
чувствовать заботу и тепло роди�
тельских рук.

Коллективы учреждений соци�
альной защиты населения семьи
и детей постоянно выступают ор�
ганизаторами благотворитель�
ных акций. Так, в ходе проведе�
ния областной акции "Дорога в
школу" было собрано 800 тыс.
рублей внебюджетных средств. С
учетом выделенных губернато�
ром области Е.С. Строевым 2,5
млн. рублей бюджетных средств
возможным стало оказание ад�

ресной помощи 14845 малообес�
печенным детям. Была проведе�
на и другая, ставшая уже тради�
ционной, акция "За соучастие в
судьбах сирот" — 200 выпускни�
кам оказана правовая, психоло�
гическая и материальная по�
мощь…

Но не только проведением
благотворительных акций зани�
маются сотрудники центров со�
циальной помощи семье и детям.
В центрах уже не первый год
формируются традиции празд�
нования государственных, на�
родных, праздников системы
соцзащиты (День матери, День
защиты детей, День семьи). Все
вместе отмечают дни рождения,
встречают и провожают своих
воспитанников. Причем каждое
мероприятие разрабатывается с
учетом возрастных особеннос�
тей и категорий семей, использу�
ются такие формы работы, как
конкурсы, викторины, спортив�
ные состязания, театрализован�
ные представления. Награда за
этот труд — беззаботный дет�
ский смех и радость за своих чад
в глазах родителей…

Это лишь вершина айсберга в
работе учреждений по социаль�
ной помощи семье и детям. В его
основе — каждодневный труд,
стремление облегчить боль тех,
кому особенно трудно. Практика
показывает, что в органах соцза�
щиты не задерживаются те, кто
не способен сопереживать, кто
через свое сердце не пропускает
все беды и проблемы своих по�
допечных.

Изо дня в день, без выходных и
праздников (не за деньги, а дела
ради) работники соцзащиты отда�
ют частицу своего сердца, своего
тепла тем, кому холодно и одино�
ко в этом мире…

Дина ЯГУПОВА.

СОЦИАЛЬНАЯ ЗАЩИТА ДЕТЕЙ

Частица нашего тепла
ПочемуAто так сложилось в нашем обществе, что
представление об органах социальной защиты населения
ассоциируется у нас с выражением: "они должны оказать
помощь, а здесь нам не уделили достаточно внимания, хотя
обязаны"… Грустные слова. Мы привыкли требовать, 
а вот отдавать…

Получив письмо от Анны Ан�
дреевны Кузьмичевой с жало�
бой на притеснения соседа,
мы решили, что это очередная
"соседская разборка", в кото�
рой обычно понять, кто прав,
кто виноват, практически не�
возможно. На деле оказалось
иначе.

77�летняя пенсионерка, ин�
валид второй группы, написа�
ла, что ее "сосед Н.И. Празу�
кин пускает воду из подвалов
со шлангов" под ее строения,
из�за чего они разрушаются.
Здесь стоит пояснить. Терри�
тория Выгонки — болотистая
местность. Анна Андреевна
рассказала нам, что, когда
более пятидесяти лет назад
им с мужем выделили участок
под дом, она радовалась, что
земля утопает под ее ногами,
думая, что раз она такая рых�
лая, значит, плодородная. Ког�
да начали строить дом, поня�
ли, в чем дело: ямки глубиной
в полметра быстро набира�
лись водой…

Однако в век научно�техни�
ческого прогресса неразре�
шимых проблем нет. Вот и со�
сед А.А. Кузьмичевой решил,
что не стоит отказываться от
необходимых ему подвалов, а

чтобы их не затапливало во�
дой, прикупил электрический
насос. Почему Празукин сли�
вает воду именно на двор и
огород Анны Андреевны, так и
осталось для нас загадкой.
Может, шланг от насоса коро�
ток и не достает до улицы, а
может, из вредности мужчина
не дает спокойно жить пенси�
онерке... Вот уже больше трех
лет между соседями идет "хо�
лодная война". Куда только не
обращалась пожилая женщина
за помощью! К участковому, в
районную администрацию и
мэрию. Нигде ей не смогли по�
мочь. А может, просто не захо�
тели?

— Участковые уже отмахи�
ваются от меня, говорят: пре�
ступления никакого не совер�
шено, а значит, зря я к ним об�
ращаюсь, — рассказывает ба�
бушка Аня. — Сосед грозится,
что, если еще буду жаловать�
ся, расправится со мной по�
своему. А мне терять нечего.
Может, газета поможет мне
добиться справедливости?

Анна Андреевна завела от�
дельную папку для официаль�
ных ответов из властных ин�
станций. Среди отписок в не�
сколько строк выделяется

письмо, пришедшее от главы
администрации Железнодо�
рожного района: "Админист�
рация района сообщает, что
ваше письменное обращение
рассмотрено с выходом на ме�
сто комиссией в составе пред�
ставителя администрации
района и участкового уполно�
моченного милиции РОВД с
вашим участием… На Празу�
кина Н.И. за отсутствие слив�
ной ямы составлен протокол
об административном право�
нарушении".

Ну, во�первых, что Празуки�
ну протокол? За три года
столько их было… А он как
"мочил" соседку, так и "мочит".
А во�вторых, в конце этого
письма, полученного А.А. Кузь�
мичевой в конце мая нынеш�
него года, есть еще несколько
строк. Глава районной адми�
нистрации предупреждает Ан�
ну Андреевну о том, что ее …
тоже могут привлечь к ответ�
ственности за отсутствие
сливной ямы. Нам показалось,
что у этих строк есть и другой
смысл, что�то вроде: отстань,
бабка, сама виновата.

Еще кое�что в ответе район�
ной администрации показа�
лось нам удивительным. С од�
ной стороны, на обращение
пенсионерки отреагировали,
прислали комиссию, которая
должна была разобраться в
ситуации на месте. Но, с дру�
гой стороны, они не заметили
того, что даже человеку, не�
знакомому со строительными
нормами, трудно не заметить:
сосед Анны Андреевны при�
тесняет ее буквально — не
став строить свой забор, он

завесил картоном щели в из�
городи пенсионерки и поса�
дил вплотную к забору малину.
Напомним, что кустарник по
нормам должен расти как ми�
нимум в метре от забора. Дом
он также расширил "наступа�
тельно" — сделал навес над
крыльцом. Впрочем, это зада�
ча специалистов — ходить с
линейкой, чтобы урезонить на�
рушителей норм. Но комиссия
не урезонила.

Стоит еще добавить, что,
когда мы приехали, дождя не
было более двух недель, но
стена сарая пенсионерки была
мокрая. Самые большие тре�
щины на сарае Анна Андреев�
на замазывает сама, только
толку от этого мало. Как изве�
стно, вода камни точит, не то
что раствор на сарае. Да и за�
бор потоки воды покорежили,
из земли вывернули.

— Я, бывает, всю ночь не
сплю, — плача, говорит Анна
Андреевна. — Боюсь, от ветра
забор на дом упадет. А он же�
лезный, тяжелый. Разве вы�
держит его деревянный дом?
Так и живу теперь в постоян�
ном страхе. Да я�то что?! А
внуки и правнуки приезжают
погостить, не дай бог беда
случится…

Вот вам и соседские "раз�
борки". Невидимые миру сле�
зы… Никто не хочет вмеши�
ваться, некому помочь преста�
релому человеку. Напротив,
вместо помощи её же и обви�
нили. Что ж, ситуация знако�
мая: у сильного всегда бес�
сильный виноват.

Юлия КОРОЛЕВА.

ОБРАТНАЯ СВЯЗЬ

У сильного всегда 
бессильный виноват
Улица Шульгина спряталась за центральной улицей

Выгонки — Тульской. Здесь не увидишь потока

вездесущих автомобилей, да и случайные прохожие

редко забредают сюда. Сразу за порогом покосившихся

домиков с более чем пятидесятилетней историей трава

стоит по колено и молодые деревца свободно растут в

месте предположительной дороги. Благодать — жить в

деревне в ста метрах от города. Однако тишина и

спокойствие здешней жизни — кажущиеся: порой здесь

между соседями разгораются нешуточные войны.

Для организации и проведения собра�
ния по инициативе региональных и меж�
региональных общественных объедине�
ний Орловской области 5 октября теку�
щего года была предварительно создана
рабочая группа из 9 человек под руко�
водством доктора исторических наук,
профессора, заместителя председателя
регионального отделения Академии пе�
дагогических и социальных наук Ю.С. Ва�
сютина.

В соответствии с Федеральным зако�
ном от 4 апреля 2005 г. № 32�ФЗ "Об Об�
щественной палате Российской Федера�
ции" и обращением членов Обществен�
ной палаты Российской Федерации, ут�
вержденных Президентом Российской
Федерации, от 1.10.2005 г. рабочей груп�
пой были определены сроки проведения
собрания, место его проведения, а так�
же перечень и сроки подачи документов
для участия в собрании — до 18 октября
2005 года. Информация о создании ра�
бочей группы, её составе, о месте и сро�
ках проведения собрания, а также об ус�
ловиях подачи заявлений для участия в
нем была опубликована в областной газе�
те "Орловская правда" 7 октября 2005 г.
Там же были размещены контактные те�
лефоны, по которым можно получить ин�
формацию об организации и проведении
собрания, а также о деятельности рабо�
чей группы.

В установленный срок в рабочую груп�
пу были поданы заявления от 85 обще�
ственных объединений Орловской обла�
сти.

В день проведения собрания были за�
регистрированы представители 81 об�
щественного объединения. На собрании
также присутствовали представители
рабочей группы.

Председателем собрания был едино�
гласно избран заместитель председате�
ля регионального отделения Академии
педагогических и социальных наук 
Ю.С. Васютин, секретарем — представи�
тель ОООО "Орловский Союз Молодёжи
— XXI век!" В.С. Пукаев.

В ходе подготовки собрания члены ра�
бочей группы проводили консультации с
лидерами общественных объединений и
гражданами Орловской области, по ито�
гам которых был сформирован взаимо�
согласованный проект состава делега�
ции от общественных объединений Ор�
ловской области, который был предло�
жен участникам собрания.

Членами собрания было принято ре�
шение о проведении открытого голосо�
вания по предложенному проекту соста�
ва делегации, в ходе которого простым
большинством голосов было принято ре�
шение об утверждении состава делега�
ции, сформированного в ходе предвари�
тельного согласования с общественны�
ми объединениями Орловской области.

Решением собрания региональных и
межрегиональных общественных объ�
единений Орловской области, принятым
в соответствии с Федеральным законом
от 4 апреля 2005 г. № 32�ФЗ "Об Обще�
ственной палате Российской Федера�
ции" и обращением членов Обществен�
ной палаты Российской Федерации, ут�
вержденных Президентом Российской
Федерации, от 1 октября 2005 года была
сформирована делегация от региональ�
ных и межрегиональных общественных
объединений Орловской области для
участия в конференции ЦФО в количест�
ве 20 представителей в следующем со�
ставе:

1. Васютина Юрия Сергеевича, докто�
ра исторических наук, профессора, за�
местителя председателя регионального
отделения Академии педагогических и
социальных наук.

2. Егоровой Аллы Юрьевны, предсе�
дателя Орловского областного обще�
ственного фонда поддержки молодых
дарований.

3. Жаворонковой Тамары Васильевны,
председателя региональной благотво�
рительной общественной организации
помощи беженцам и вынужденным пере�
селенцам.

4. Котиковой Тамары Григорьевны,
председателя Союза женщин Орловской
области.

5. Кошелева Олега Петровича, пред�
седателя общественной организации
"Орловская областная федерация кара�
тэ".

6. Краснухиной Инны Александровны,
заместителя председателя Орловского
областного отделения общероссийского
фонда "Общероссийский фонд мира".

7. Лазько Бориса Николаевича, пред�
седателя Орловской областной органи�
зации ветеранов войны, труда, Воору�
женных Сил и правоохранительных орга�
нов.

8. Лившица Семена Абрамовича, пре�
зидента региональной еврейской нацио�
нально�культурной автономии Орлов�
ской области.

9. Мальфанова Сергея Александрови�
ча, руководителя некоммерческой орга�
низации "Адвокатская палата Орловской
области".

10. Меркулова Виктора Егоровича,
председателя Союза предпринимателей
Орловской области.

11. Попова Геннадия Андреевича, от�
ветственного секретаря Орловской об�
ластной организации Союза писателей
России.

12. Пукаева Владимира Сергеевича,
члена Орловской областной обществен�
ной организации "Орловский Союз Мо�
лодёжи — XXI век".

13. Савенковой Аллы Ивановны, пред�
седателя областной общественной орга�
низации Российского общества "Красно�
го креста".

14. Семеновой Александры Васильев�
ны, первого заместителя председателя
Российского творческого Союза работ�
ников культуры, председателя Орлов�
ского областного отделения РТСРК.

15. Столярова Николая Николаевича,
председателя Орловской общественной
организации "Всероссийское общество
инвалидов".

16. Сухорукова Анатолия Ивановича,
председателя Орловской областной об�
щественной организации ветеранов вой�
ны и военной службы.

17. Фомичева Виктора Михайловича,
руководителя Орловской областной ор�
ганизации Общероссийской обществен�
ной организации инвалидов "Союз Чер�
нобыль" России".

18. Шаруненко Юрия Михайловича,
председателя Орловской областной об�
щественной организации "Союз ветера�
нов спорта Орловщины".

19. Шкуратовой Любови Ивановны,
председателя Орловского регионально�
го отделения ОООИ "Всероссийское об�
щество глухих".

20. Щепетина Александра Владими�
ровича, председателя правления Орлов�
ской региональной общественной орга�
низации ветеранов боевых действий.

21 октября 2005 года во исполнение Федерального закона от 4 апреля 
2005 г. № 32AФЗ "Об Общественной палате Российской Федерации" в
актовом зале Орловской региональной академии государственной службы
состоялось собрание региональных и межрегиональных общественных
объединений Орловской области по выборам делегатов на конференцию
Центрального федерального округа для избрания представителей 
от региона в состав Общественной палаты Российской Федерации.

ОФИЦИАЛЬНО

Избраны делегаты 
на конференцию ЦФО

Государственное учреждение — Орловское региональное отделение
Фонда социального страхования Российской Федерации — сообщает о
проведении открытого конкурса Фондом социального страхования РосA
сийской Федерации. Извещение о проведении конкурса опубликовано

за № 21кA1211 в информационноAаналитическом бюллетене 
«Конкурсные торги», выпуск 21 (189) от 17.10.2005 г.

ПРЕДМЕТ КОНКУРСА
Отбор санаторно % курортных учреждений для лечения граждан Рос%

сийской Федерации, имеющих право на получение набора социальных
услуг, и застрахованных лиц, пострадавших вследствие несчастных слу%
чаев на производстве и профессиональных заболеваний.

Лот № 1 — отбор санаторно�курортных учреждений для лечения граждан,
имеющих право на получение набора социальных услуг.

Подлот № 1.1 — отбор санаторно�курортных учреждений для санаторно �
курортного лечения граждан, имеющих право на получение набора социальных
услуг.

Подлот № 1.2 — отбор санаторно�курортных учреждений для санаторно �
курортного лечения инвалидов с заболеваниями и последствиями травм спин�
ного мозга.

Лот № 2 — отбор санаторно�курортных учреждений по предоставлению ус�
луг для медицинской реабилитации застрахованных лиц, пострадавших вслед�
ствие несчастных случаев на производстве и профессиональных заболеваний.

Подлот № 2.1 — отбор санаторно�курортных учреждений по предоставле�
нию услуг для медицинской реабилитации застрахованных лиц, пострадавших
вследствие несчастных случаев на производстве и профессиональных заболе�
ваний.

Подлот №  2.2 — отбор санаторно�курортных учреждений по предоставле�
нию услуг для медицинской реабилитации инвалидов с заболеваниями  и по�
следствиями травм спинного мозга, пострадавших вследствие несчастных
случаев на производстве и профессиональных заболеваний.

Сроки оказания услуг: в течение 2006 года.
Место оказания услуг: Российская Федерация.
Источник финансирования — финансирование расходов будет осущест�

вляться: для граждан, имеющих право на получение набора социальных услуг,
— за счет средств федерального бюджета, передаваемых на эти цели Фонду
социального страхования Российской Федерации; для граждан, пострадав�
ших вследствие несчастных случаев на производстве и профессиональных
заболеваний, — за счет средств обязательного социального страхования.

Условия оплаты: предусмотренный аванс не более 30 % от суммы конт�
ракта, окончательный расчет по факту выполненных работ. 

ЗАКАЗЧИК КОНКУРСА
Фонд социального страхования Российской Федерации

ПОЧТОВЫЙ АДРЕС ЗАКАЗЧИКА КОНКУРСА 
107139, г. Москва, Орликов пер., д. 3�а.
Телефон: 797A92A96, 797A92A27
Факс: 797A92A27
EAmail: l.naumkina@fss.ru; urotd@fss.ru 
Контактное  лицо: Наумкина Людмила Васильевна

Шмарева Екатерина Борисовна
ИНФОРМАЦИЯ О КОНКУРСЕ 

Конкурсная документация предоставляется по адресу заказчика конкурса
по письменному запросу от организации. Плата за конкурсную документацию
не взимается.

Дата, время окончания приема конкурсных заявок — 5 декабря 2005 го�
да, 15 часов 00 минут по московскому времени.

Дата, время  и место проведения конкурса — 7 декабря 2005 года, 
10 часов 00 минут по московскому времени, г. Москва, Орликов пер., 
дом. 3�а.

ДОПОЛНИТЕЛЬНАЯ ИНФОРМАЦИЯ 
Участником конкурса не может быть организация, на имущество которой

наложен арест и (или)  экономическая деятельность которой приостановлена.
Организация не должна быть неплатежеспособной, находиться в процессе ли�
квидации, быть признанной несостоятельной (банкротом).

Срок заключения контракта — в течение 20 дней с момента подведения
итогов конкурса.

И Н Ф О Р М А Ц И Я  О  П Р О В Е Д Е Н И И  К О Н К У Р С А

Р Е К Л А М А  И  О Б Ъ Я В Л Е Н И Я

Коллектив ОАО «Орловский областной
центр рыночных отношений «Развитие» вы�
ражает искреннее соболезнование своей
сотруднице Галине Васильевне Кутеповой в
связи со смертью отца

СТЕПАНОВА
Василия Ивановича.

Коллектив аппарата областного Сове�
та народных депутатов выражает глубо�
кое соболезнование сотруднику Наталье
Ивановне Зайцевой по поводу смерти ее
матери.

Администрация и коллектив ОГУП «Ор�
ловский центр «Недвижимость» выражает
глубокое соболезнование главному инже�
неру предприятия Антонине Алексеевне
Кащавцевой по поводу безвременной
смерти ее сестры

ДЕЕВОЙ
Нины Алексеевны.


